



令和2年8月31日(月)

学校だより 第67号

# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



感染拡大防止&熱中症予防へのご配慮をお願いします！！

## 9月を迎えます！確実にステップアップ！



夏休みが終わり、2週間が過ぎました。今週は、火曜日から9月になります。各学年・学級も日に日に、子ども達が落ち着いて、学習や生活等に取り組んでいます。今は、まだ、全国各地で、感染拡大が心配されています。本市においても、同じ傾向がみられ、今後、ますます意識を高めなければいけないところです。

しかし、「新しい生活様式」が言われ、ずいぶん時間も経過していることで、意識の低下…が懸念されます。保護者の皆様方の声かけやご家庭での取組等が、子ども達の意識を高め、実践力を向上させることになっています。ぜひ、これからの継続的にご支援をいただきますようお願いいたします。

さて、早くも、9月を迎えます。いつもと違った学校生活ですが、学習の内容や生活体験等の内容には、変わりはありません。子ども達が、9月の目標をしっかりとって、一段一段、ステップアップしていくことが大切です。担任とお子様の会話には、ステップアップにつながる内容が至る所にちりばめられています。お子様に、「今日は、学校で、先生とどんなことをお話した？」と尋ねてください。お子様が1日の学校生活を振り返る機会になります。この機会が、ステップアップのためのきっかけに気付かせることになります。先生と、1対1で話すことだけではありません。みんなとお話する内容を、お子様がどのように受け止めているかが、大切です。いつも、いつもお願いばかりで恐縮ですが、ぜひ、お時間を取ってコミュニケーションをしてください。

### 【給食協会だより！1年生の写真が掲載されました！】

先週、給食協会だよりを配付いたしました。お気付きになりましたでしょうか…。本校の1年生が紹介されていました。とっても嬉しいことですね。給食協会から依頼を受けた時、喜んでお引き受けしました。本校の子ども達の学校生活等を発信するよい機会です。今後も、このような機会がありましたら、積極的に活用していきます。

### 【感謝の気持ちを込めて！！】

今日をもって、これまで、トイレ等色々な場所の消毒・掃除をしていただきました先生(学校業務をお手伝いいただく方です。)とお別れです。先生のおかげで、子ども達が安心して、トイレ等を使用することができました。この作業は、とても大変です。それは、子ども達は、十分に分かっているはずですよ。

夏休みに入る前に、全校集会でご挨拶をし、感謝を伝えました。今回は、学級ごとにお手紙を書き、先生にプレゼントすることで、感謝を伝えました。『自分たちの生活を支えていただいている力』がいかに大切であるかということに、心から感謝し、決して忘れないでいてほしいです。本当にありがとうございました。

### 【校長室より…再度のお願いです！！】

学校だより66号においても書かせていただきました。今年度も、本校では、『家庭学習チャレンジハンドブック』を活用しています。今年度に入り、提出は、今回が、2度目になります。つきましては、今回の提出にあたり、保護者の皆にお願いがございます。

① **8月の目標、振り返りの確認をお子様と一緒に**していただきますようお願いいたします。

☞ 子ども達の振り返りをより、確かなものにするためです。

② **9月の目標もご一緒に相談して、ご記入**ください。

☞ 新しい目標(内容的に継続であってもよろしいです。)を設定するご支援をお願いいたします。

子ども達が、自分の力で行っていくことをねらいとしています。しかし、そこに至るまでは、お子様に応じた支援が必要になります。お忙しいことと思いますが、ぜひ、お時間を取っていただき、お子様と一緒にハンドブックの記入等をしていただきますようお願いいたします！！

小学校の間にこのような習慣が身に付くと、中学校に入ってから、スムーズに移行できます。今だけ！ということではなく、先を見ての活動です。何卒、よろしくをお願いいたします。